

Prüfung Heilbronn 31.05. 13 Uhr

Mein Protokoll in Kurzform:

Wurde abgeholt mit minimaler Verzögerung. Haben dann die Einverständniserklärung zur Aufzeichnung unterschrieben und musste kurz warten. Dann ging es auch schon los.

Eine Amtsärztin und eine Heilpraktikerin und eine zusätzliche Frau (kann mich leider an keine Namen erinnern).

Es ging sofort los, ich habe ein Glas zu trinken bekommen und durfte sogar meine Maske abziehen da es eine Scheibe zwischen mir und den Prüfern gab.

Erste Frage, was ist Heilkunde 😊

Dann Verbote, hier wurde ich nach Strafprozessordnung unterbrochen das war ihr dann schon genug. 🙄

Danach die Frage, wo muss man hin melden.

Dann ging es weiter mit Pertussis, habe hier alles erzählt, gab dazu keine Rückfrage... hab geredet wie ein Wasserfall.

Dann kam der Schlaganfall. Hier auch alles ausführlich erzählt, auch keine Rückfragen. 😂

Als nächstes kam die DD Kopfschmerzen.

Hab begonnen mit den Notfällen und hab dann den Rest erzählt.

Sind dann noch ein wenig auf den Glaukomanfall und die arteriitis temporalis eingegangen. Wollten glaube ich abklären, ob ich auch weiß was ich da erzähle.

So dann kam die letzte Frage... ein kleiner Fall.

Ein 16-jähriger kommt morgens mit Kopfschmerzen.

... hab erstmal alle Notfälle ausgeschlossen... am Schluss kam dann raus, dass er zu viel getrunken hatte 😊😂.

Dann musste ich kurz raus und wurde dann wieder rein geholt.

Bisschen Smalltalk, wie ich es fand und was ich bisher so beruflich mache und was ich mit dem Heilpraktiker dann später mache.

Dann wurde mir gratuliert!

Es ging insgesamt so 30 min. Sehr freundlich!

Vielen Dank Frau Ramos für ihren tollen Unterricht und die wunderbare Zeit!

Viele Grüße

K. W.